

Pantau Perkembangan Covid - 19 di Trenggalek, Wagub Emil Serahkan Bantuan Dua Alat Oksigen Konsetrator

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 28, 2021 - 07:48



Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elistianto Dardak saat berkunjung ke Trenggalek

Trenggalek - Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Elistianto Dardak melakukan inspeksi mendadak (sidak) ke Trenggalek, Jumat (13/8/2021).

Sidak tersebut dimaksudkan untuk memantau perkembangan kasus Covid - 19. Selain itu Emil juga menyerahkan bantuan dua alat oksigen konsetrator ke RSUD dr Soedomo Trenggalek.

Dalam kunjungan tersebut, pria yang pernah menjadi orang nomor satu Trenggalek tersebut langsung menyasar ke RSUD dr Soedomo Trenggalek. Hal ini dikarenakan adanya kabar terjadi over load pasien Covid - 19. Hingga ruang tunggu disulap menjadi ruang perawatan dadakan.

"Kedatangan saya ke Trenggalek selain memantau perkembangan Covid - 19 juga menyerahkan bantuan dua alat oksigen konsetrator. Agar bisa membantu pengoptimalan dalam penanganannya. Walaupun tidak banyak, semoga bisa bermanfaat," ucapnya kepada wartawan.

Emil menuturkan, pihaknya merasa khawatir dengan adanya lonjakan pasien Covid - 19 di Trenggalek. Bahkan sebelum melakukan peninjauan, dirinya sempat berdiskusi.

"Kita ingin memastikan dulu bagaimana posisi Trenggalek hari ini. Saya sampaikan kepada teman - teman bahwasannya ini data yang ada di database Kementerian Kesehatan," tegasnya.

Sesuai data yang ada, jumlah kematian yang vada di Trenggalek tergolong tinggi, yakni sudah sudah masuk level 4. Namun demikian kasus konfirmasinya masih level 2.

"Ini ada kemungkinan tingkat kematiannya memang lebih tinggi atau masih banyak kasus konfirmasi yang belum ditemukan," imbuhnya.

Untuk itu, masih lanjut Emil, setelah dicroscheck di Pemkab yang bersangkutan, faktanya antigen sudah digencarkan selama ini. Dari input ke dalam New All Record (NAR), tetapi tidak keluar direkapan Kementerian Kesehatan.

"Kami akan laporkan ke Gubernur dan Pangdam. Agar selanjutnya ditindaklanjuti oleh Pemerintah Pusat," jelasnya.

Suami Arumi Bachim ini menunjukkan data kementerian jika angka tracing yang tercatat relatif kurang. Ini bisa saja disebabkan tidak dilakukan tracing. Namun juga ada kemungkinan terkendala dalam pengisian sistem yang disebut Silacak.

Sementara itu, Wakil Bupati Trenggalek, Muhamad Syah Natanegara menyampaikan jika kondisi riil kasus Covid - 19 di Trenggalek sudah mulai membaik.

"Seperti yang disampaikan Wagub Emil, bahwa ini adalah upaya menjadikan Trenggalek lebih baik lagi," katanya.

Syah Nata berharap bantuan dua alat tersebut bisa bermanfaat dalam penanganan Covid - 19 di Trenggalek (ags).